

## Schwester Giulliane Maria, Canoas, Brasilien legt ihre ewige Profess ab



Am 19. Januar 2014 legte Schwester Giulliane Maria aus der N.S. Aparecida Provinz in der Pfarrkirche Luiz Gonzaga in Canoas ihre ewige Profess ab. Mit der Ablegung ihrer Gelübde gab sie Gott ihr endgültiges "Ja". Dieser bedeutungsvolle Tag war für alle Schwestern der Provinz eine große Freude. Bischof Agenor Girardi zelebrierte die hl. Messe zusammen mit Pastor Joseph Mohr Hermeto, dem Priester der Pfarre. In seiner Ansprache fand Bischof Agenor ermutigende Worte für Schwester Giulliane Maria und für alle Schwestern, die gekommen waren, um dieses große Geschenk in Dankbarkeit zu feiern.

Die Feier schloss mit einem Empfang im Speiseraum des Provinzhauses. Einige Schwestern konnten wegen der Entfernung nicht an der Feier teilnehmen, aber im Gebet waren alle an der Freude beteiligt.

Möge Gott Schwester Giulliane Maria auf seinen Wegen führen, damit sie ihre Gelübde in Treue lebt.

